

Acusan aspirantes a rectoría de la UAEMéx irregularidades en proceso

Exigen al titular Barrera Díaz dar seguimiento a **inequidades** observadas a favor de la candidata Erendira Fierro



En el documento firmado por cuatro aspirantes, se plasmaron al menos seis observaciones.



Rectoría UAEMéx en pugna.

transportar personas a su acto de registro.

Además, las aspirantes denuncian un derecho excesivo de recursos, como el pago de publicaciones en redes sociales y la promoción de Fierro Moreno en medios locales y nacionales.

"Los pagos de pautas están ahí, a la vista de todas las personas. Su uso sistemático debería ser suficiente para cancelar su candidatura", señala el comunicado.

Otro de los señalamientos graves fue la presencia de integrantes de otras universidades y funcionarios del Ayuntamiento de Toluca apoyando a la candidata oficial, lo que consideraron preocupante.

También destacaron el uso indebido de los colores institucionales en los eventos de Fierro Moreno, lo que, según las candidatas, constituye una violación a la convocatoria para la elección de la rectoría.

Además, las aspirantes aseguraron que enfrentaron desigualdad en el trato por parte de directores de espacios universitarios, quienes no realizaban las convocatorias para sus presentaciones de manera

UN PROCESO IRREGULAR

- **Candidatas denunciadas:** María José Bernáldez Aguilar, María Dolores Durán García, Maricruz Moreno Zagal, Marth Patricia Zarza Delgado.
- **Irregularidades denunciadas:** Uso irregular de recursos. Amenazas y presiones al personal administrativo. Inequidad en los medios de comunicación.
- **Candidata "oficial" mencionada:** Erendira Fierro Moreno, quien fue acusada de realizar actos anticipados de campaña y usar recursos oficiales para su promoción.
- **Denuncias específicas:** Uso de redes sociales oficiales y transporte universitario Pोटrobus para promocionar a Fierro Moreno. Derroche de recursos a través de pagos por publicaciones en redes y promoción en medios locales y nacionales.

Presencia de integrantes de otras universidades y funcionarios del Ayuntamiento de Toluca apoyando a Fierro Moreno.

- **Uso indebido de colores institucionales:** Se señala como violación a la convocatoria de la elección de la rectoría.
- **Desigualdad en el trato:** Las aspirantes denuncian que los directores de espacios universitarios no realizaron convocatorias de manera oportuna para sus presentaciones.
- **Presiones a personal académico y administrativo:** Se asegura que fueron presionados para apoyar el "proyecto oficial" para evitar repercusiones laborales o salariales.
- **Solicitud de intervención:** Las candidatas pidieron la intervención de la Comisión Especial Electoral y del rector Carlos Eduardo Barrera Díaz para garantizar la legalidad del proceso.

oportuna. Aseguraron que personal administrativo y trabajadores académicos han sido objeto de presiones para apoyar el "proyecto oficial" con el fin de evitar repercusiones laborales o salariales.

El documento, publicado en las redes sociales de las candidatas, señala que los hechos incumplen las bases para la elección de rector o rectora de la UAEMéx y la normatividad universitaria.

Las candidatas solicitaron la intervención de la Comisión Espe-

cial Electoral y del rector Barrera Díaz para garantizar la legalidad del proceso y frenar las violaciones señaladas.

"La comunidad universitaria debe ser tratada con dignidad. El derroche de recursos es ofensivo. El pago de asistentes, ropa de campaña, movilizaciones y dádavas personales es penoso y en agravio de la Universidad. Esta elección es sobre ideas y proyectos, no sobre recursos monetarios", concluye el comunicado. ●